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1 (日)第29回枚方ふれあいフェスティパル

2(月)民主党大阪府連府内一斉街頭活動

3(火)厚生委員協議会

4(水)民主党大阪府連第4回男女共同参画委員会

7(土)民主党大阪府連自治体議員研修会

「後期高齢者医療制度についてJ梅村聡参議続議員

平和憲法枚方市民の会2008年度総会

平和コンサ ト趨博さんなかなか迫力のある越さんでした。

加川良さんの 「教訓 1Jを必ず歌っているらしいです。私にとって
懐かしい歌もいっぱいでした。

五常小ホタル鑑賞会

ピオト プ3年目、夜8時ごろに行くとたくさんの人が来られてい

ました。数匹のホタルですが、光を放って飛ぶ度に、歓声が上がり

ました。いい感じですね

枚方市駅

6月
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府内一斉街宣活動

民主党11区の議員と共に、月 1回駅頭で街頭宣伝活動を

しています。見つけたら、ぜひ声をかけて下さい。

暑中お見舞い申し上げます I四川省大地震J義援金募金活動

12 (木)‘句"作落語会 繁昌亭

作品は、「男女しなやかのススメJI男女共同参画社会基本法Jを解

説しながら男女共同参画社会の大切さを訴えた漫才。 Iそして何

も売れなくなったjスーパーだまし屋で偽装を繰り返しているのを、

告発する落語。「今、介護保険は・ 」ひとり暮らしのおよね婆さん

を通して、介護保険制度を面白く語る落語。社会的な問題を面白く
語っていただき、すごいなあ 11の一言につきます。

11 (水)枚方市日中友好協会

枚方市駅
5月

1 (木)大阪地方メーデー民主党女性議員リレートーク

第79回大阪地方メーデー 大阪城公園太陽の広場

2(金)憲法施行61周年講演と映画のっと、い

大阪府民集会講演「戦後憲法の歴史からみえてくるもの」高橋哲

也さん(東京大学教慢)

映画シリーズ「憲法と共に歩む」第 1篇「戦争をしなく園田本」短

縮版大阪クレオ東

15 (日)第 2回枚方市総合計画審議会

「きらり ひらかた市民会議」による施策提案発表会がありました。

9団体からの提案、どの団体からも熱い思いが伝わってきました。

提案を受け、これからさらに審議会でしっかり話し合っていかなけ

ればならないですね。

6(火) 9条世界会議 ・関西 舞洲アリナ

10 (土)高齢社会をよくする女性の会 ・大阪

2008年度第 1回例会 「これからどうなる 年金-医療介護J西村

周三さん(京都大学大学院経済学研究科教授)

16 (月)- 26 (木)
2008年枚方市議会第2固定例会

21 (土)ひとり親家庭相談員養成講座

昨年受けた養成講座で一課程だけ欠席した分を今回受けました。

11 (日)五常校区コミュ二ティ協議会総会

12 (月)民主党府内一斉街頭行動 枚方公園駅

議会運営委員会・各派代表者会議会派会議

民主連合議員団は、乙の日で松浦代表から鷲見代表に代わりました。

7
月
に
入
り
暑
い
日
々
が
続
い
て
い
ま
す
が
、

「つながる歌つながる舞つながるいのちJ
戦争と女性の人権博物館建設のためのチャリティーコンサート

エルシアタ

22 (日)五常校区交流研修会

27 (金)枚方市民病院事業運営審議委員会

28 (土)衆議院議員平野博文を励ます集し1

30 (月)民主党11区常任幹事会

7月

1 (火)第 3回枚方市総合計画審議会

4(金)枚教組団結ビ‘アパーティー

5(土)大阪教組教研全体会

映画監督井筒和幸さんと「愛、平和、パッチギ」を語る

とにかく学校では、歴史をしっかり教える乙とを強調されていまし

た。映画「パッチギJを観た感想文の中に、朝鮮人が臼本にいるこ

とを知らなかった、というのがあった乙とから

7(月)民主党府内一斉街宣活動 樟葉駅

枚方市民病院運営事業審議委員会

大阪日政連議員団会議

19 (月)- 22 (木)
5月臨時議会

専決事項の報告、教育委員の承認、正・副議長選出をおこない、常

任委員会の所属やその他の役割を決めました。鷲見議員が副議長に

選出されましたので、代表が松浦議員に代わりました。

23 (金)枚方市人権を考える市民の会総会

26 (月)枚方市病院事業運営審議委員会

28 (水)第 1回枚方市総合計画審議会

31 (土)鵜殿観察会

高槻市議会議員の橋本さんのお誘いで、グリーンコンシューマーの

活動として、鵜殿ヨシ原の観察会に参加しました。鵜殿の会の活動

に合流する形で行われたようです。樟葉の対岸、高槻市の淀川河川

敷に、甲子園の約18倍の広さのヨシ原(地名が鵜殿)があります。

鵜殿ヨシ原研究所所長である小山先生のお話を伺いながら、道なき

道を行く、感じで、ヨシやオギの中、また、からし菜の中を歩いて

いきました。 10時-3時ぐらいの予定でしたが、お昼から用事があ

るので、残念ながら途中でリタイアしました。すごくたくさん歩い

たつもりでしたが、鵜殿の 1/5ぐらいしかすすんでいなかったよ

うです。鵜殿のヨシ原は、国土変通省によって、保全するための取

り組みも行なわれています。

参加されている方は、高槻市民よりも枚方市民や交野市民の方が多

かったかもしれません。

環境の問題もしっかり考えていきたいものですね。
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今
年
の
梅
雨
は
、
日
中
に
雨
が
集
中
す
る
こ
と
が
あ
ま
り
な
か
っ
た
よ
う

で
し
た
が
、

6
月
初
日
に
は
枚
方
市
内
で
集
中
豪
雨
に
よ
る
被
害
が
あ
り
ま

し
た
。
被
災
さ
れ
た
方
に
は
、
心
よ
り
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。
こ
れ
か

ら
も
防
災
・
減
災
の
と
り
く
み
を
す
す
め
て
い
く
と
同
時
に
、
地
域
力
の
更

な
る
向
上
に
も
と
り
く
ん
で
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
ミ
ャ
ン
マ
ー

(
ピ
ル
マ
)
で
の
サ
イ
ク
ロ
ン
、
中
国
四
川
省
で
の

大
地
震
、
岩
手
・
宮
城
内
陸
地
震
な
ど
、
自
然
災
害
に
よ
る
被
害
の
大
き
さ
、

そ
し
て
温
暖
化
問
題
な
ど
、
私
た
ち
は
地
球
規
模
で
未
来
を
考
え
て
い
か
な

γ

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

さ
ら
に
秋
葉
原
で
の
無
差
別
殺
人
事
件
を
始
め
、
家
族
に
よ
る
殺
人
な
ど
、

悲
惨
な
事
件
が
多
発
し
て
い
ま
す
。
も
ち
ろ
ん
加
害
者
の
行
為
そ
の
も
の
は

許
さ
れ
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
し
、
暴
力
は
絶
対
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
も

の
で
す
。
し
か
し
、
加
害
者
の
背
景
が
語
ら
れ
る
時
、
そ
こ
に
は
、
今
の
日

本
社
会
の
在
り
方
そ
の
も
の
が
間
わ
れ
て
い
る
よ
う
に
思
い
ま
す
。
競
争
社

会
の
中
で
は
じ
き
出
さ
れ
て
し
ま
っ
て
い
る
人
た
ち
の
思
い
が
、

「自
己
責
任
」

と
い
う
言
葉
に
潰
さ
れ
て
し
ま
っ
て
は
な
ら
な
い
と
強
く
思
っ
て
い
ま
す
。

「
貧
困
」
が
意
味
す
る
こ
と
を
私
た
ち
は
も
っ
と
認
識
し
、
問
題
を
共
有
し
て

い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
超
高
齢
社
会
を
迎
え
る
こ
と
に
な
り
、
年
金
・
医
療
問
題
等
で
、

政
府
の
財
政
再
建
の
必
要
性
だ
け
が
強
調
さ
れ
る
中
、
負
担
だ
け
を
押
し
付

け
る
や
り
方
に
私
た
ち
は
も

っ
と
怒
り
を
表
し
て
い
い
の
だ
と
思
っ
て
い
ま

す
。
そ
れ
が
政
治
を
動
か
す
こ
と
に
つ
な
が
っ
て
い
く
の
で
す
。

私
は
、
一
人
ひ
と
り
が
大
切
に
さ
れ
る
社
会
の
実
現
に
向
け
て
、
役
に
立

ち
た
い
と
い
う
思
い
で
政
治
の
場
に
飛
び
込
み
ま
し
た
。
長
い
道
の
り
に
な

る
よ
う
で
す
が
、
未
来
を
築
い
て
い
く
の
に
教
育
が
果
た
す
役
割
の
大
き
さ

を
確
認
し
「
平
和
・
人
権
・
共
生
・
霊
視
」
を
キ
ー
ワ
ー
ド
に
、
こ
れ
か
ら

も
皆
さ
ん
の
思
い
を
し
っ
か
り
と
受
け
と
め
、
そ
の
思
い
を
背
景
に
全
力
を

尽
く
す
決
意
で
す
。

暑
い
夏
と
な
り
ま
す
、
皆
様
方
の
ご
健
勝
を
お
祈
り
申
し
上
げ
る
と
共
に
、

更
な
る
ご
指
導
、
ご
支
援
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

35入学級の署名活動
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会主主
吾我

民主連合議員団から 3人が予算委員になり、私は副委員長になりました。副委員長は最後の質問者となり、

賛成討論も行ないました。最後となると質問項目も重複するので少なくなります。

質問項目は…
1 )男女共同参画事業について

2) DV防止対策事業について(デート DVについて)

3 )男女共生フロア経費について

4) rなんでも、どこでも出前塾」について

5 )文化活動支援について

6 )学校施設設備について

学校図書充実について

7)学校図書充実について

8 )英語教育推進事業について

9 )特別支援教育コーディネー卜事業について

10)新子ども育成計画策定事業について

11 )家庭児童相談室について

12)枚方平和リーフレツ卜作成事業について

学校図書の整備状況は、大阪府は整備率が低く、枚方市は特に府内でも低いと

聞いていますが… そして専任司書の配置を要望します。

回答 ・学校図書館図書標準を達成していない学校が小学校にも中学校にもある乙とは認識しています。学

校図書を充実し、物的な面から児童生徒の学力向上などに少しでも寄与できるよう、 07年度予算に

おいて各学校に配分している図書費の予算配分基準額を前年度比20%増額しました。また08年度予

算におきましでも、07年度同様に配分基準額をさらに20%増額する予定となっています。

専任司書教諭の配置については国や府に要望します。

枚方平和リーフレット作成事業について
目的、内容、活用方法は?

回答回戦後60年以上の長い年月が経過し、いまや人口の 3分の 2は戦後生まれとなりました。過去の悲惨

な経験を風化させないため、戦争の悲惨さや平和の尊さを次世代に伝えていくことが大切です。本

市は、戦前は陸軍の兵器製造所が 3箇所もあった 「軍需のまちJであり、市内には当時の面影を残

す戦跡や史跡などが数多く存在している乙とから、広く市民に周知を図ると共に、平和学習の一環

として活用していただくためリーフレッ卜を作成します。

橋下知事の大阪維新プログラム(案)に思うこと…

影響が懸念されます。

6 月 16日 ~26日、 2008年第 2 固定例議会が聞かれました。

報告案件

・外郭団体の経営状況の報告…4件

・繰越計算書について....・H ・-… 6件

一般会計補正予算案件

-補正予算先決について…・・ 6件

・損害賠償について....・H ・....4件

学習環境整備 PFI事業において、国交付金が決まり、補正予算が組まれ

ました。この案件が議決された上で、契約案件が追加で上程されました。

学習環境整備 PFI事業(小・中学校全教室、幼稚園遊戯室へのエアコン

設置、緑のじゅうたん、緑のカ テン、植樹)に係る事業契約締結につい

て民開業者が選定され、約51億円の契約案件が多数決で決まりました。やっ

と念願の工アコンが全教室に設置されることになりました !

条例案件 4件

市民病院で分娩料に係る費用等の改正を行なうため、条例の一部改正が

行なわれました。乙れまで市内外同じ料金でしたが、市外の方のお産が増

える中、市民のお産の確保のためにも料金に差をつけることになりました。

他 3件

契約案件・財産取得案件 (星ケ丘公園整備事業用地の取得)

人事案件 2件

民主党会派から意見書 「インターネット上の違法 ・有害情報から子ど

もたちを守るための環境整備を求める意見書Jr教育予算の拡充を求める

意見書Jr後期高齢者医療制度の廃止に関する意見書」 を提出しました。

始めの 2件は全会一致で、残りの 1件は多数決で採択されました。

大阪府において、財政再建のみが語られる中で、本当に大阪が破産して

いるのか、自治体のために府民(=市民)が我慢を強いられるとはどうい

うことなのか、をもっと知る必要がありますし、知らされるべきだと思っ

ています。大阪府の財政再建は以前からとりくまれてきたことであり、財

政健全化団体にもなっていないわけです。そんな中で、「破産会社」とい

う言葉だけが独り歩きし、「民間ならば」ということで様々な削減が行な

われようとしています。でも自治体は、利益を求める民間会社とは異なり、

府民(市民)に公共サービスを提供する場であり、安心・安全な生活を保

障する場であります。大阪府の財政危機を立て直すとすれば、国の税制制

度や、地方分権による税源移譲の問題などをしっかりと取り上げなければ

ならないのではないでしょうか。責任を府職員lこも求め、大幅な人件費削

減を行なう こととは違うのでは? と思います。給与の大幅な削減は、教

職員や警察官も含め府職員のモチぺーシヨンの低下や人材確保面で深刻な

また、男女共同参画を進めていくのに大きな牽引力となっていたドーン

センターを始め、文化施設の縮小・廃止また人権に関する事業等への支援

の縮小・廃止など今まで大阪で培われてきたものか失われようとしていま

す。知事の言う破産会社でなくなったらこれらはちゃんと復活されるので

しょうか。

議長・副議長を選出し、それぞれの役割を決めました。市

議会報告でご存知だと思いますが、議長には公明党の出井議

員が選出され、副議長には我が会派民主連合議員団から、鷲

見議員が選出されました。同じ 2期生です。

これまでの慣例では、議長は 4期以上、副議長は 3期以上

とされてきたようですが、昨年の選挙で、長年されていた先

輩議員が多く勇退され、今までの条件を加味するわけにはい

かない状況となっているわけです。副議長会派として更に議

会のとりくみをがんばっていかなければなりませんね。

とりあえず、今年度の枚方市に及ぼす影響はそれほど大きなものではあ

りませんでしたが、来年度はそうはいかないようです。

教育面でも小学 1・2年生の 35入学級は継続されるそうですか、 3年

生以上の習熟度別指導の導入とはどういうものなのか懸念されます。

私たちは府民でもあり同時に市民であります。だれにとっても安心・安

全なまちっくりのために、これからもとりくみ続けていきます。

野村いくよの今年度は…

-厚生常任委員会委員

・北河内4市リサイクル施設組合議会議員

・枚方市民病院事業運営審議委員会委員

.枚方市総合計画審議会委員

を務めます。
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